



Abril

Los primeros días del mes de abril el sol lució con intensidad gracias a un anticiclón que dominaba nuestros cielos, las temperaturas iban subiendo un poco más cada día hasta alcanzar el día 6 los 28° de máxima, pero el día 7 nos llegó por el noroeste un frente frío que nos trajo tras de sí fuertes vientos del noroeste que alcanzaron rachas de 86 Km/h el citado día y 77 Km/h. el día siguiente. Este frente barrió el anticiclón y dio paso a un tiempo más revuelto los días sucesivos, con una nueva entrada de vientos del noroeste el día 13 que hicieron girar el anemómetro de nuevo hasta los 80 Km/h. El día 15 se inició una irrupción de aire polar que provocó nevadas en el Cantábrico por encima de tan sólo 400 m.; en Madrid estaba nevando a primera hora de la mañana y también lo hacía en Morella, y en Cuevas se notó una brusca bajada de temperaturas que en Castellón fueron casi 10°, pero así como vino, con la misma rapidez, se alejó hacia el noroeste dando paso a unos días de tiempo variable, con viento los días 17 y 18, días con abundancia de nubes y días con algunos rayos y truenos como el día 23 en que cayó tan sólo 1 l/m². Así llegamos hasta el día 26 en el que se formó una borrasca en el sudoeste de Portugal que iba a traernos algunos cambios más significativos. La posición de la borrasca hizo que se iniciara un flujo de vientos de Levante con las consiguientes lluvias los días 27 y 28, en los que cayeron 10 l/m², el primero en forma de tormenta y 19 l/m² en el segundo, pero en Torreblanca el mismo día 27 una fuerte tormenta descargaba 80 l/m²; en Cuenca caían fuertes granizadas y en Cataluña los fuertes vientos de Levante de más de 100 Km/h. derribaban un muro causando la muerte a una persona. La borrasca se estancó en el Atlántico, al oeste de Portugal y ahí permaneció hasta pasados unos días del mes de mayo, que fue cuando se decidió a atacarnos más de pleno, pero eso ya será materia del siguiente mes

